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本年もよろしくお願い致します
穏やかな中に平成２５年がスタートしました。保護者、地域

の皆様には爽やかな新年を迎えたことと思います。
３学期はいろいろな行事があると同時に、進学・進級に向

けた学年のしめくくりやまとめをする大事な学期です。今年
も２４４名の上野台っ子が、生き生きと輝いて活動できるよ
うに、全職員一丸となって取り組んでいきたいと思います。
本年も変わらぬご支援・ご協力をお願い申しあげます。

画 竜 点 睛 （がりょうてんせい）
竜を描いて睛（ひとみ）を入れるという意味です。
昔、中国の梁という国に、張僧繇（ちょう そうよう）とい

う絵師がいました。その絵師が安楽寺という寺の壁に絵を描

くことになり、寺の壁に２匹の白竜を大きく描きました。２

匹の白竜のうちの１匹に睛（瞳）を描き入れたところ、急に

風と雲が生じ、その勢いを得て白竜はたちまち本物の竜とな

って天高く上っていきました。

画竜点睛とは、この中国の昔話のように竜の絵を描き、最

後に睛（瞳）を入れて仕上げることから、物事を完成させる

ための大切な最後の仕上げを行うという意味です。

学校では、それぞれの学年の最後の仕上げをするのが三学

期です。これまで頑張ってきたことをもっと伸ばそうと思う

人、苦手なところをなくそうと思う人、一日一日を大切にし

て精一杯頑張ろうと思う人もいます。自分らしい一年間のま

とめをしっかりして欲しいと思います。
この３学期、３年生の皆さんにとっては、いよいよ中学校

３カ年で学んだ実力を最大限に発揮しなければならない時が

近づいてきました。健康管理に、十分気をつけながら、悔い

を残さないようベストを尽くしましょう。自分の描いた竜に

しっかりと睛（瞳）を入れて、天高く上って欲しいと思いま

す。

１・２年生にとっては今の学年をしっかり締めくくり、上級

生へ進学するための自覚を持ち、今年度の総仕上げをする大

切な学期です。新しい気持ちで、自分の目標実現に向かって

今という一日一日を大切に頑張りましょう。

校長 大家 志夫

栄光の架け橋

◎ 校内書き初めコンクール

１ 年 生 ２ 年 生 ３ 年 生

金 組橋 麗乃 中村 晴美 松田 優希
中島 唯 畑中 菜々 藤澤 歌奈

賞 中尾 一稀

坂下 菜々実 園 渚紗 泉谷 留美
古原 百華 高森 未歩 酒井 萌々香

銀 岡田 佳純 端谷 智子 岩多 里奈
片岡 美里 川端 志歩 奥野 鈴夏

賞 川上 純佳 待川 美央莉
平 琉南

笹波 菜都 木根 樹菜 岩坂 真凜
出水 雄大 桐本 連太郎 川﨑 美紅

銅 森山 華奈 冨水 悠那 坂角 優衣
沖崎 太郎 延命 香奈 小路 拓視

賞 小向 雄大 加治 亜希子 上根 瑞来
免坂 優香 白崎 美菜 吉浦 志帆
加治 優希
山口 夏己
山之下 生馬

◎ ＪＡ共済書道（条幅の部）コンクール
銅 賞 １年 中島 唯

◎ 全能登バスケットボール田鶴浜大会
（男子バスケット部）

上野台 ３７－８８ 富来

◎ 県選抜インドアソフトテニス大会
（女子ソフトテニス部）

上野台 ０－３ 北辰

◎ 中能登杯バレーボール大会
（予選リーグ １勝２敗）
上野台 ０－２ 津幡 上野台 ０－２ 志雄
上野台 ２－０ 鹿島

（決勝トーナメント）
上野台 ０－２ 富山北部

◎ 県アンサンブルコンテスト奥能登大会
クラリネット四重奏 銀賞
サキソフォン三重奏 銀賞
金管八重奏 銀賞
打楽器三重奏 銀賞

◇「学校公開，授業参観･学年懇談会」
３学期の学校公開，授業参観・学年懇談会を２月８日（金）に行

います。授業参観は５限目（13:45 ～ 14:35）になりますが，朝から
公開していますので，都合のよい時間に生徒たちの様子を参観いた
だきたいと思います。今年度最後の授業参観となります。たくさん
のご参加お待ちしております。

◇「心のきずな61ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ」募金活動
ご協力お願いします！

日本ＰＴＡ全国協議会の活動として，東日本大震災で保護者を亡
くした子どもたちへの支援を募ります。授業参観の日に職員室前の
廊下に募金箱を設置します。ご協力お願いします。

１日（金） 登校指導 私立高校入試 ALT 愛の一声運動

２日（土） ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ１年生大会 県 PTA 連合会研修会

４日（月） ３年学力ﾃｽﾄ（国･理･英）

５日（火） ３年学力ﾃｽﾄ（社･数） １年社会科重要語句ﾃｽﾄ

６日（水） ２年社会科重要語句ﾃｽﾄ ALT

７日（木） 公立高校推薦入試 生徒指導ｻﾎﾟｰﾀｰ

８日（金） 授業参観，学年懇談会 愛の一声運動

９日（土） ﾋﾞｰﾅｽ杯ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会

10 日（日） ﾋﾞｰﾅｽ杯ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会 県新人柔道大会

11 日（月） 建国記念の日

13 日（水） ALT

14 日（木） 生徒指導ｻﾎﾟｰﾀｰ

15 日（金） 登校指導 愛の一声運動

17 日（日） 奥能登中学校合同吹奏楽練習会

19 日（火） 教育相談（～ 22 日）

20 日（水） ３年生学年末ﾃｽﾄ（国･社･数） 集金日

21 日（木） ３年生学年末ﾃｽﾄ（理･英） 生徒指導ｻﾎﾟｰﾀｰ

22 日（金） 愛の一声運動 上野台読書の日
２年実力ﾃｽﾄ（国･社･数・理･英） ALT

24 日（日） 英語検定二次試験 輪島警察署防犯剣道大会

27 日（水） 生徒会各委員会

28 日（木） 生徒指導ｻﾎﾟｰﾀｰ
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◇「１月の学習アンケート」から

【教科の授業内容が分かりますか？】

Ａ：よくわかる Ｂ：だいたいわかる
Ｃ：あまりわからない Ｄ：わからない

１年生 ２年生 ３年生
教 科 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ
国 語 19 60 12 8 15 57 19 9 10 68 19 3
社 会 22 49 18 11 30 54 12 4 10 60 26 3
数 学 18 52 18 12 16 46 18 19 13 59 26 1
理 科 24 57 10 10 19 37 25 18 10 59 26 4
英 語 27 46 16 12 12 30 27 31 12 55 27 6
音 楽 31 46 13 10 33 50 11 6 26 59 12 3
美 術 34 45 17 5 36 50 8 6 32 57 9 1
技 家 29 48 14 8 33 46 15 6 21 63 16 0
保 体 51 37 7 5 42 49 3 6 31 54 13 1 （％）

※技能教科では，全学年が「授業がわからない」とこたえる生徒
の割合は低いです。主要５教科においても，「授業がわかる」と
こたえる生徒を，一人でも多く増やしていきたいと思います。

【１日の学習時間はどれくらいですか？】

１年生 ２年生 ３年生 全 体

12 月

１月

※高校受験が間近にせまっている３年生が頑張りをみせています。２年

生も，「受験まであと１年しかない」ことを実感させる必要があります。

◇「冬休み明けテスト」の結果
＜１年生＞ （４００点以上 １３人 最高点 ４８７点）

国 語 社 会 数 学 理 科 英 語 合 計

＜２年生＞ （４００点以上 ９人 最高点 ４７８点）

国 語 社 会 数 学 理 科 英 語 合 計

＜３年生＞ （４００点以上 １人 最高点 ４０２点）

国 語 社 会 数 学 理 科 英 語 合 計

※ 各教科から出された課題の提出状況が悪かったです。また，提
出されたワークが明らかに解答の丸写しという生徒もいました。
「何のために学ぶのか」「だれのために学ぶのか」をしっかりと考
えてほしいと思います。
３学期は，「年度のまとめ」と「次年度につなぐ」ための大切な

期間です。「学ぶ目的」について，もう一度しっかりと指導したい
と考えています。

◇２学期の学校評価アンケート結果
２学期末実施の「学校評価アンケート」へのご協力ありがとうご

ざいました。

【アンケートの結果】
※数字は「そう思う」「どちらかというとそう思う」の割合の合計です。

＜生徒アンケート＞

・先生の授業はわかりやすい。 （６７％）
・先生は工夫して授業を進めている。 （６６％）
・学習のふり返りをすることで理解できた。 （６９％）
・３つの授業ルールを守っている。 （８０％）
・家で１時間以上学習している。 （６０％）
・学校生活のルールを守って生活している。 （７９％）
・まじめに朝学習してる。 （６８％）
・家庭学習ノートを毎日提出している。 （７３％）
・挨拶をしっかりしている。 （８０％）
・掃除場所にいき静かに掃除している。 （５７％）
・地域の人たちと交流したことはよい経験になった。 （６４％）

＜教師アンケート＞

・学校は教育方針を分かりやすく伝えた。 （９４％）
・授業改善に取り組み授業力を向上させた。 （７６％）
・基礎基本の定着，活用力の育成を目指した取組を行い，生徒
の基礎的な学力を向上させた。 （７６％）

・学習のふりかえりを工夫し，学習内容の定着を図った。
（８０％）

・３つの授業ルールの定着を図った。 （８８％）
・家庭学習の習慣化に努めた。 （７１％）
・いじめや不登校生徒の減少と未然防止のため組織的に取り組
んだ。 （８８％）

・朝読書の時間を充実させ，生徒の読書量を増やした。（６３％）
・粘り強く指導し，無言清掃を行った。 （６５％）
・小学校や高校と連携して，規範意識の向上と家庭学習の充実
に取り組んだ。 （５６％）

＜保護者アンケート＞

・学校は家庭や地域と連携して学校経営ビジョンを進めている。
（８１％）

・子どもは，思いやりの心を持ち，友達と好ましい関係を築い
ている。 （８９％）

・子どもは，学校のきまりを守って学校生活を送っている。
（７９％）

・子どもは，家で１時間以上の家庭学習をしている。 （５０％）
・子どもは，３つの授業ルールを守っている。 （６５％）
・子どもは１学期当初に比べて基礎的な学力を高めている。

（５０％）

ありがとうございました！

◇学校関係者評価委員会の評価結果
その結果等をもとにして，１２月２６日に学校関係者評価委員会を
開いて評価していただきました。
この評価を今後の教育活動に生かし，子ども達の笑顔のためにが

んばります。保護者・地域の皆様におかれましては，学校に対する
変わらぬご協力をお願い致します。

【評価結果】

評 価 項 目 総合評価

（１）確かな学力を身に付けた生徒を育成する。 Ｂ Ａ：
大変できている

（２）豊かな心を持った子を育成する。 Ｂ
Ｂ：

（３）健康でたくましい体を持った子を育成する。 Ｂ できている

（４）地域に開かれた学校づくりを行う。 Ａ Ｃ：
あまりできてない

（５）組織的な学校運営を行う。 Ａ
Ｄ：

（６）小・中・高の連携を強化する。 Ｂ できていない

【頂戴したご意見】

「１ 確かな学力を身に付けた生徒を育成する」 に関して

・現状認識を的確に行い，評価を適宜取り入れ，常に改善策を講
じて生徒の学力向上に力を注いでいる。その結果，定期テスト
の結果が２，３年生とも着実に向上した。教師の姿に生徒はつ
いて来る。より良い授業や丁寧な指導を期待する。

・家庭学習の定着は家庭との連携が不可欠で，学習の「くせ」付
けが必要である。学校や家庭での「自由のはき違え」によって
生徒の将来に影響させないよう継続した取組を望む。

「２ 豊かな心を持った子を育成する」 に関して

・様々な方法で生徒理解を深めて欲しい。無言清掃も少し良好な
芽が出始めてきた。今後も，一人一人を大事にし，一人一人の
将来を考えた指導を進めて欲しい。

・１学期に比べて，生徒のけがの件数やガラスの修理代が増加し
たことに驚いた。

「４ 地域に開かれた学校づくりを行う」 に関して

・学校から示された資料が分かりやすい。

「５ 組織的な学校運営を行う」 に関して

・信頼を高めるためには，結果を示すことが大切である。そのた
めには，いかにしてより良い組織運営を行うかが大事である。
今後の取組に注目する。

・課題は山積しているが，子ども達のために協力して取り組んで
欲しい。


